



Declaración conjunta: Unión de Jóvenes Democráticos - Frente Democrático para la Liberación de Palestina (UJD-FDLP), Juventud del Frente Socialista de Puerto Rico (J-FS), Juventud Hostosiana - Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico (JH-MINH).

11 de noviembre de 2015

La Habana, Cuba

### **Palestina y Puerto Rico: hermanas en la lucha antiimperialista**

La Unión de Jóvenes Democráticos-Frente Democrático para la Liberación de Palestina (UJD-FDLP) y la Juventud del Frente Socialista (J-FS) y la Juventud Hostosiana-Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (JH-MINH) de Puerto Rico, organizaciones de jóvenes que combaten al imperialismo en todas sus manifestaciones y laboran por la libertad, la justicia y la paz en todos los países y en todas las partes del mundo, expresamos que la juventud palestina y puertorriqueña son hermanas en la lucha antiimperialista y declaramos que:

1. Expresamos que, mientras persistan la ocupación de Palestina por parte de Israel y el colonialismo en Puerto Rico por parte de los Estados Unidos, la humanidad permanecerá siendo ostensiblemente humillada y atacada por el imperialismo y que la paz en las regiones de

Medio Oriente y de América Latina y el Caribe seguirá siendo amenazada.

2. Exigimos el cese inmediato y definitivo de las agresiones militares y las masacres que contra el pueblo palestino perpetrán deliberada e indiscriminadamente las fuerzas represivas israelíes. A la vez que reclamamos el esclarecimiento de las circunstancias en las que en el año 2005 se produjo el asesinato del Comandante Filiberto Ojeda Ríos a manos del Negociado Federal de Investigaciones (FBI) de los Estados Unidos y el enjuiciamiento de los reponsables materiales e intelectuales de dicho crimen.

3. Demandamos a la comunidad internacional el pronto reconocimiento de un Estado Palestino con las fronteras anteriores a las del 4 de junio de 1967, con Jerusalén del Este como capital, y que se asegure el ejercicio de la libre determinación y plena independencia del pueblo palestino y el retorno de todos los refugiados a los territorios de la Patria Palestina.

4. Respaldamos a la juventud palestina que hoy lucha inexorablemente contra la intervención militar israelí, en momentos en que la opresión sionista contra el heroico pueblo palestino se ha recrudecido perversamente.

5. Reconocemos el carácter de nación latinoamericana y caribeña de Puerto Rico, manifestamos nuestro repudio rotundo al sistema colonial que por más de un siglo el imperialismo estadounidense le ha impuesto, reivindicamos el derecho del pueblo puertorriqueño a su autodeterminación e independencia y demandamos que la cuestión de subordinación política se atienda en conformidad al derecho internacional, la Resolución 1514 (XV) de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y las Resoluciones que al respecto ha aprobado el Comité de Descolonización de la ONU en los últimos 34 años.

6. Respaldamos a la juventud puertorriqueña en lucha en momentos en que la crisis económica y social agrede el presente y atenta contra el futuro de Puerto Rico. Consideramos que el principal responsable de la situación crítica que vive el país es el modelo colonial que los Estados Unidos le ha impuesto al pueblo puertorriqueño y alertamos sobre los efectos nocivos de esta crisis y el peligro que para la sociedad puertorriqueña representa la emigración masiva de jóvenes provocada por la ruina económica y el deterioro social, y alentada por las administraciones coloniales.

7. Condenamos enérgicamente la represión institucionalizada que los gobiernos de los Estados Unidos e Israel han ejercido contra los luchadores y patriotas puertorriqueños y palestinos, por lo que reclamamos la pronta liberación del héroe puertorriqueño Oscar López Rivera, quien ha permanecido encarcelado por más de 34 años en prisiones estadounidenses, y de todos los presos políticos palestinos que permanecen en las cárceles sionistas.